
1000 Km serão reconstruídos
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TERESINA - PI

Wellington Dias é homenageado
por colegas da CEF

O governador Wellington Dias foi homenageado, nesta sexta-
feira (23), no Metropolitan Hotel, pelos participantes do XXXII

Encontro Nacional de Gerentes da Caixa Econômica Federal
(Enagecef) com a entrega de uma placa de reconhecimento aos
relevantes serviços prestados, tanto como líder da categoria como
deputado federal. Foi esta a razão da escolha do Piauí para sediar
o evento, de acordo com os seus organizadores.

Os presidentes da Federação das Associações dos
Gerentes da Caixa Econômica Federal (Fenag), Raimundo Augusto
Macêdo, e da Associação de Pessoal da CEF no Piauí e
representante da Federação Nacional das Associações de Pessoal
da instituição, Francisco Vieira, fazerem a entrega da honraria a
Wellington Dias.

Também saudaram o governador o presidente do Conselho
Deliberativo da Fenag, Flávio Emanuel Uchôa; vice-presidente de
Transferência de Benefícios da CEF, Carlos Augusto Borges;
superintendente de Negócios, Hebert Buenos Ayres, e o presidente
da Associação de Gerentes no Piauí, Emanuel do Bonfim Veloso
Filho.

Dirigindo-se ao governador, o presidente da Fenag,
Raimundo Macedo, disse que "Wellington é a grande estrela do
encontro, porque, na verdade, tem uma história no movimento do
pessoal da Caixa de vital importância". Ele destacou que o encontro
está sendo realizado no Piauí pela oportunidade de estarem juntos.
"Você é um companheiro nosso, colega, mas antes de tudo um
cidadão brasileiro que luta pelos interesses do País", disse o
presidente da Fenag, ao tempo em que agradeceu a recepção
calorosa do povo do Piauí.

O governador disse que estava grato por governar o Piauí
com os convênios que faz com a CEF, que é, individualmente, "a
mais importante parceira do Estado", possibilitando a execução
de importantes programas como o PSH (Programa de Subsídio à
Habitação). Ele revelou que em 2003, na área do Programa de
Arrendamento Habitacional (PAR), foram aplicados cerca de R$
45 milhões, o que é mais do que tudo aquilo que o mesmo programa
investiu no Estado desde a sua criação. Porém, costuma brincar
com a direção do banco, dizendo que "ainda é pouco".

Wellington recebe placa

Piauí terá R$ 100 mil para área
de transportes este ano

O Governo do Piauí vai recuperar cerca
de dois mil quilômetros de rodovias. Os
serviços vão desde operações de manutenção
até reconstrução. Foi o que anunciou o
governador Wellington Dias, na última sexta-
feira (23), após participar da abertura do
encontro regional de gerentes do Instituto
Brasileiro de Meio Ambiente e Recursos
Renováveis (Ibama). "Alguns trechos têm que
ser reconstruídos, outros precisam apenas de
conservação", frisou.

Os recursos, somente da Contribuição
de Intervenção de Domínio Econômico na
Área de Combustíveis (Cide), são em torno de
R$ 37 milhões. "Na verdade, nós vamos aplicar
este ano, na área de transportes, algo em torno
de R$ 100 milhões", detalhou o governador.

Wellington Dias explicou que o Estado
vai construir cerca de 250 quilômetros de
estradas novas,  reconstruir mais de mil
quilômetros de rodovias não pavimentadas e
em torno de 400 quilômetros de estradas novas
não pavimentadas.

"Além da área de estradas, nós estamos
trabalhando com os projetos do metrô, os
aeroportos e concluindo obras do porto, de
ferrovia e de hidrovia", destacou,
acrescentando que é esse modelo de

transportes que estará muito em breve apresentando
ao Piauí.

Indagado se o projeto de remanejamento de R$
27 milhões, que será votado pela Assembléia
Legislativa na próxima semana, faz parte desses
recursos esperados para serem aplicados pelo
Departamento de Estradas de Rodagem (DER), o
governador disse que a mensagem por ele enviada à
Assembléia é um pedido de autorização para que conste
no orçamento de 2004 a dotação correspondente ao
que vai receber da Cide. "Além disso, há outros projetos
de interesse do Estado", assegurou.

Servidores serão recadastrados na sede da Administração
O recadastramento dos servidores das Secretarias de Justiça e Segurança que tiveram cargos extintos com a aprovação do Plano de Cargos e Salários dos

Policiais Civis e Penitenciários será feito na gerência de Benefícios da Secretaria da Administração, a partir de hoje.
O trabalho estava previsto para ser na sede da Associação dos Policiais Civis e no Sindicato dos Policiais Civis. São 457 servidores da Secretaria da

Administração e 70 da Justiça que serão remanejados para outros cargos. Eles devem comparecer à Administração levando cópias do último contracheque, dos
cursos realizados na Academia de Polícia Civil ou outras instituições devidamente regularizadas, carteira de identidade e CPF.

Sasc distribui alimentos doados pelo Carrefour

O Governo do Piauí, através da
Secretaria de Assistência Social e
Cidadania (Sasc), fez a distribuição,
nesta sexta (23) e sábado (24), de 171
cestas de alimentos para as famílias
desabrigadas que ainda estão em
alojamentos em Teresina. A distribuição
pela Sasc, aconteceu depois de acordo

Ao todo serão 5.738 cestas

firmado entre as secretarias de assistência estadual e municipal,
porque é atribuição do município fazer este tipo de trabalho.

Os alimentos fazem parte de uma doação de 5.738 cestas de
alimentos feita pelo Grupo Carrefour. Entre os abrigos que foram
beneficiados com o alimento estavam o Ginásio Verdão, Centro
Social do Piratinga, Casa Provisória, Centro Materno Infantil, Casa
do Pescador e CSUs do Mocambinho e Buenos Aires. Esta foi a
primeira etapa de entrega de cestas na capital, a previsão é de que
387 cestas de alimentos distribuídas entre os desabrigados.

Desta doação também está prevista a entrega de alimentos
para 30 municípios do Piauí, onde deverão ser beneficiados com
1.300 cestas. Os técnicos da Sasc estão fazendo um levantamento
de quantas cestas deverão ser encaminhadas para cada município,
dependendo do número de desabrigados em cada um deles. O
envio dos alimentos está previsto para no máximo hoje.

A Secretária de Assistência Social e Cidadania, Rosângela
Sousa, acompanhou toda a distribuição dos alimentos e enfatizou
a importância das doações que foram feitas até agora. "Muitos
grupos e empresários estão sensibilizados com a situação de nosso
povo desabrigado, não só de nosso Estado, mas de todo o país,
isso é muito bom porque desperta o espírito de solidariedade em
todos os brasileiros", frisou.


